

La CEAV reúne en Madrid representantes vecinales de una decena de comunidades

Representantes del movimiento vecinal procedentes de una decena de comunidades autónomas, todos ellos miembros de federaciones integradas en la CEAV, se han reunido recientemente en Madrid, durante la celebración del consejo confederal de la entidad. En el encuentro, los asistentes trataron los principales retos y proyectos de la Confederación Estatal de Asociaciones Vecinales, además de empezar a concretar el plan de trabajo de los próximos meses.

La CEAV sigue impulsando una iniciativa para conseguir que el Congreso español apruebe una Proposición No de Ley (PNL) que reconozca el papel histórico y fundamental del movimiento vecinal en la construcción y mejora de los pueblos y ciudades de todo el territorio español, así como en la consolidación de la democracia. Tan pronto como se constituya el gobierno surgido del 23-J, la CEAV retomará los contactos con todos los partidos políticos para lograr que la propuesta se convierta en una realidad.

En la agenda de la CEAV también ocupa un lugar destacado el encuentro de grandes ciudades que se celebrará en Barcelona durante el próximo otoño. Próximamente se concretarán las fechas y los principales temas que se abordarán en la cita, que ya se empezaron a apuntar en el encuentro de Madrid. La reunión también sirvió para aprobar las comisiones de trabajo de la organización y para avanzar con el convenio firmado recientemente con el Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE) con el objetivo de impulsar la rehabilitación de viviendas. Representantes de CSCAE participaron en el consejo confederal.

Durante la reunión de trabajo, celebrada en la sede de la Federación Española de Municipios y Provincias, se reiteró una vez más el compromiso de todos los miembros de la CEAV de seguir trabajando en defensa del bien común. El nuevo presidente de la entidad, Julio Molina, agradeció la buena disposición de todas las federaciones a la hora de unir esfuerzos y recursos con la finalidad común de mejorar la vida de los vecinos y vecinas.